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2 月第 1 例会
2月14日（金）18:30～21:31 総務委員会

総務委員長
大将　伸介

於:じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

　2月第1例会において総務委員会ホ

ストのもと、少子高齢化の時代を迎

え、地域経済活性化のために、地域の

魅力を発信して、様々な分野での交

流人口を増やし、将来予想される地

域のマイナス面をプラス面へと導く

ために活動されている豊岡市長中貝

宗治氏をお招きし、「大交流～豊岡と

ともに創る企業価値～」をテーマに

講演会を開催させて頂きました。

　コウノトリの野生復帰や、各観光地のこれまでの流れ

と、人口減少時代を迎えた中で豊岡市の持つヴィジョン

としてのインバウンド対策や東京でのＰＲなど地域経

済発展のために取り組まれている大交流の中身をお話

頂く事で、豊岡の実情とこれからの方向性を知り行政と

共有できる機会となりました。

　そして我々メンバーにとって講演会で得た地域の特

色や豊岡市のヴィジョンを、地域の青年経済人として豊

岡市の中でどのようにそれぞれの企業の企業価値の創

造につなげてゆくのかを考えるきっかけとなり、今後の

ＪＣ活動はもちろん、各事業所の価値を高めるための多

くの気付きを得る良い機会となりました。そして、本例

会もメンバーの皆様のご協力により、豊岡青年会議所ら

しい緊張感溢れる引き締まった例会となりました事感

謝申し上げます。

2 月第 1例会

兵庫ブロック協議会ＬＯＭ役員懇談会　懇親会

兵庫ブロック協議会ＬＯＭ役員懇談会

2 月第 2例会
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2月第2例会講演会「メディアの活用方法を学ぶ」
2月28日（金)19:30～21:02 広報委員会

広報委員長
中島　丈裕

於:じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

兵庫ブロック協議会ＬＯＭ役員懇談会
2月26日（水)17:00～19:22 総務委員会

於:ホテル金波楼 飛翔

　2月26日（水）兵庫ブロック協議会2014年度ＬＯＭ役員懇談会が緊張感漂う厳粛な雰囲気の中、ホテル金波楼

に於いて開催されました。フリーディスカッションでは、ＬＯＭと兵庫ブロック側で各50分ずつの質疑応答を

設け、はじめに豊岡青年会議所から活発な質疑が行われた。その後、兵庫ブロックから多くの質問をいただいた

が、各委員長より力強い的確な答弁がなされ、お互いの事業に対する思いや方向性を確認することができ、メン

バーの意識もさらに高められ、有意義な意見交換をすることができました。その後、場所を移し懇親会が開催さ

れ、兵庫ブロック協議会と豊岡青年会議所の絆がより一層深められた素晴らしい機会となりました。お出迎え

からお見送りまで、豊岡青年会議所らしい凛とした姿を兵庫ブロック役員団の皆様に見せることができ、しっ

かりとＰＲできたと思います。最後に多くのメンバーにご参加いただき、ご協力いただきましたことに感謝申

し上げます。ありがとうございました。

　90年代半ばより、インターネットや携帯電話の普及に伴い情報化社会と言われ、殆どの

人が携帯電話やＰＣを使い情報を得る時代となり約20年、メディアを通しての幅広い情報

発信が非常に有効とされています。ＪＣメンバーにも青年経済人として、各事業所の効果

的な情報発信の方法を学んで頂きたいという思いから事業を開催させて頂きました。

　講演会では辻先生の経験を基に、メディア・お客様・会社・話題性についての結び付けを

どのように注意し心掛けるべきか、また発信するに際して何処に注力するか等、具体的に

お話頂き、我々が青年会議所活動そして、各事業所に置き換えて考えることで、多くの気づ

きや学びのある有意義な時間となったと確信しております。

　最後に、ご参加頂きました皆様に心より感謝申し上げると共に、事業を開催するにあたり多くのご協力、ご

支援を頂きました事、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

（専務理事　小西　晴久）
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理事長セクレタリーとして

　日々、熱い想いをもって活動するＪＣメンバーの躍動感をお伝えすべく、躍動と題しまして色々
な角度から特集させて頂きます。其の弐として、3月28日にＯＢ現役交流会～往古来今～を開催さ
れます会員交流委員会尾嶋委員長へ、インタビューさせて頂きました。

其の弐

兵庫ブロック協議会ＬＯＭ役員懇談会懇親会
2月26日（水) 総務委員会

於:城崎マリンワールド カフェ &レストラン テラス

　兵庫ブロック協議会ＬＯＭ役員懇談会終了後、場所

をレストランテラスに移し、懇親会を開催しました。Ｌ

ＯＭ役員懇談会でのピリピリとした空気から一転し

て、懇談会の中で聞けなかったことや、お互いの事業に

ついて語り合うなど、和やかな雰囲気の中で兵庫ブ

ロック協議会役員団との有意義な交流となりました。

（総務委員会　髙岡　正博）

　理事長セクレタリーとして活動し、様々な方との新しい出会い、そ

して熱い想いを持たれる二方理事長の姿を間近に見ることにより、

多くの学びや気づきを得られる、大変貴重な機会を与えていただけ

たのだと改めて実感しております。同時に多くの方から、ご指導、お

力添えいただき感謝しております。理事長がスムーズに職務を遂行

していただけるよう、自身が与えられた職務に対し自覚と責任を持

ち、全力を尽くしサポート致します。本年度の経験により少しでも人

徳を高め、今後の活動につなげられるよう邁進して参りますので、変

わらぬご指導、ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

（総務委員会　坂本　高洋）

広報≫3月28日に開催されますＯＢ現役交流会～往古来今～の日にちが、いよい

よ迫ってまいりましたが、この～往古来今～にはどのような想いが込めら

れているのですか。

尾嶋≫往古とは過ぎて行った過去の事、来今とは今、そして今から後の事を表し

ています。ＯＢ現役交流会で、豊岡青年会議所を築いて来られた先輩諸兄

と共に語り合い、歴史や伝統を、今を活動している我々がしっかりと受け

継ぎ次世代に繋いでいく事が必要であるという想いを込め～往古来今～

とさせて頂きました。

広報≫今現在準備を進めてらっしゃると思いますが、苦労されている点はあり

ますか。

尾嶋≫ＪＣ街道が一番苦労しています。52年という歴史の偉大さに圧倒されています。

広報≫そのＪＣ街道とはどのようなものですか。

尾嶋≫一般社団法人豊岡青年会議所の歩んできた52年の長い歴史を街道で表現して、どんな道を歩んでき

たのかが分かるように写真等を使い思い出を沢山詰め込んだ街道を作ります。

広報≫当日の見所を教えて頂けますでしょうか。

尾嶋≫やはり苦労している、ＪＣ街道です。

広報≫ズバリ今の意気込みをどうぞ！！

尾嶋≫開催に向け直向きに頑張ります。
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■ 事 業 案 内 ■ ■編集後記■

（広報委員会）

■ＯＢ現役交流会～往古来今～（3月第2例会）
   日　時　3月28日(金)19:00～21:00

   場　所　豊岡市立交流センター

　　　　　 豊岡稽古堂3階

   ホスト　会員交流委員会

■4月第1例会
   日　時　4月11日（金）18:30～21:30

   場　所　じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

   講演会　「美しい心」

 　講　師　久世　郁夫

 　　　　　公益財団法人修養団（ＳＹＤ）理事・社会活動部長

   ホスト　総務委員会

■全州青年会議所公式訪問
   日　時　4月17日(木)～20日(日)

   場　所　大韓民国　全州市

   ホスト　国際関係委員会　

　バレンタインデーが終わりホワイトデーの月となりました。義
理のチョコレートを貰われた方も、愛情のこもったチョコレート
を貰われた方も、お返しに何をしようかと悩まれたのではない
でしょうか。「涅槃経」というお経の中に「一切苦悩を説くに愛を
根本と為す」という言葉があります。つまり「愛」というものは、迷
いや貪りの根源となる悪の心のはたらきを表しており、のどが渇
いたときに水をほしがるような本能的な欲望で、貪り執着する
根本的な煩悩を指します。熟語の愛欲、愛着、渇愛などはまさし
くそのような意味を持っています。
　一方、仏教では、このような煩悩にけがされた愛ばかりでなく、

「和顔愛語」のようにけがれていない愛、仏や菩薩の「慈悲」と呼
ばれる愛も説かれています。チョコレートを頂けることはありが
たいことですが、もらったばかりに愛のしがらみに苦悩を深めな
いようにしたいものです。

セクレタリーとして
　セクレタリーの職務は2010年度

兵庫ブロック協議会ＪＣ運動発信

委員会今井委員長セクレタリー以

来となります。そのときの学びを活

かし、西村監査担当役員がスムーズ

に職務を行うことができるよう心

掛けて段取りしていきたいと思い

ます。

　また、近畿地区協議会の方々とは

今までお会いする機会も少なかっ

たので、この機会を活かし様々な方

との交流を深め、学んだ事を今後の

ＬＯＭの活動に活かしていきたい

と思います。

近畿地区協議会
西村監査担当役員

セクレタリー

三輪　直亮

　本年度、兵庫ブロック協議会の西

村直前会長のセクレタリーとして

出向させて頂きます。西村直前会長

がスムーズに職務を全う出来るよ

う、自分に出来ることは何かしっか

りと考えて役割を果たしたいと思

います。

　また、セクレタリー仲間をはじ

め、兵庫ブロックに出向のＪＣメン

バーと多くの交流の機会がありま

すので、交流を深めることで視野を

広め、多くの学びを得ることが出来

るようしっかりと活動したいです。

どうぞよろしくお願い致します。

兵庫ブロック協議会

西村直前会長
セクレタリー

細川　太郎

　本年度、兵庫ブロック協議会吉尾

副会長セクレタリーとして出向さ

せて頂いております池垣睦生です。

兵庫県下各地で行われますブロッ

ク事業におきまして吉尾副会長が

副会長としての職務をスムーズに

取組めるようにしっかりとサポー

トして参りたいと思います。

　また、自分自身にもセクレタリー

という役を通して得られる機会、一

つひとつを自分のものにし、今後の

ＪＣ活動に活かすためにも気概を

もって一年間務めて参りたいと思

います。

兵庫ブロック協議会

吉尾副会長
セクレタリー

池垣　睦生

　本年度、吉尾副会長セクレタリー

として出向させていただいており

ます。セクレタリーの職務として、

まずは副会長が時間通りに到着し

公務を全うしていただき安全に送

り届けることだと思っております。

他にもたくさんの職務があると思

いますが、徐々に学んでいき副会長

をサポートしていきたいです。

　また、兵庫のさまざまなＬＯＭの

方と出会えるいい機会ですので、さ

まざまな気づきや学びを得ながら

職務を全うしていきたいと思って

おります。

兵庫ブロック協議会

吉尾副会長
セクレタリー

岡本　重義
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